



# ぐんぐん!



相馬市立大野小学校

第2学年 学年だより

No.7

令和5年5月19日

学年だより

QRコード↓



マスク、ちりがみ、はんかちの予備をランドセルに常備して下さい。

今週のめあて			じゅぎょうの はじまりのじかんに まもろう	
日	曜日	下校時刻	学習予定	その他
22	月	14:40ころ	① こくご ② せいかつ ③ せいかつ ④ さんすう ⑤ どうとく	※野菜苗植え
23	火	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ たいいく ④ せいかつ ⑤ さんすう	
24	水	14:40ころ	① こくご ② ぎょうじ ③ さんすう ④ せいかつ ⑤ おんがく	※聴力検査
25	木	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ たいいく ④ せいかつ ⑤ こくご	
26	金	14:40ころ	① こくご ② しょしゃ ③ さんすう ④ せいかつ ⑤ がっかつ	

## 運動会 頑張りました

13日の運動会は、天気に恵まれ、予定通りに実施されました。子どもたちは、練習の成果を発揮して、一生懸命に参加していました。最終の紅白の点数が僅差と、いつも以上に盛り上がりを見せました。

保護者の皆様には、お忙しい中ご覧いただきありがとうございます。日記を見るとわかりますが、子どもたちにとって、お家の方の応援は実力以上の力を発揮させる魔法であります。今後もよろしくお願いします。学年委員のみなさんには、椅子の脚を拭くご協力をいただきました。ありがとうございました。

今回、大槻飛陽くん、西村康太くん、鈴木ららさんの日記を紹介します。



(写真は学校関係者が撮影)

おしらせします

うんどうかいをしました。

5. 14. 日

鈴木らら

わたしは、うんどうかいを、  
楽しかったです。でも、ア  
ッ、おもしろくないです。か  
つて、おもしろくないです。

①-11111111111111111111

おしらせします

うんどうかい

5. 13. 土

にしむらこうた

うんどうかいでは、うんどうかいが、  
楽しかったです。でも、おもしろくない  
です。おもしろくないです。おもしろくない  
です。おもしろくないです。

①-11111111111111111111

おしらせします

うんどうかいをしました。

5. 14. 日

大槻飛陽

うんどうかいをしました。40x-11111111111111111111  
ました。おもしろくないです。おもしろくない  
です。おもしろくないです。おもしろくない  
です。おもしろくないです。

①-11111111111111111111

## 小玉スイカときゅういを植えました

生活科の学習の一環で、夏野菜を植えました。来週月曜日にも野菜を植えますが、別の野菜を植えました。しかも、種から。種は、小さいポットに植えました。発芽したら、学年花壇に移植して育てます。

植える前に、みんなでショベルを使って、学年花壇の土を柔らかくしました。雑草取りもしました。大きく育って、夏休み頃に、たくさん収穫できるといいです。



土を柔らかくしよう！



雑草もとるぞ！



大きく育ってね！



### 親父の小言 5

給食を準備する時の当番さんの様子は、何度かお知らせしましたが、二年生になってからの様子をお知らせします。

昨年までは、どうしても大人がやってしまっことが多かったですが、今年は、できるだけ子どもたちに仕事を覚えてもらいたくて、担任は最低限(熱い汁物やご飯を運ぶ)しかやっていません。

コンテナで給食が運ばれてくると、当番さんたちは進んでおかずや食器、牛乳を決められた場所に置いていきます。配膳は一人分どのくらい分ければよいか考えて配っています。片付けは、残飯処理や牛乳パックをたたむのも進んで行っています。給食台にご飯粒などがあると、ティッシュできれいに拭いています。

担任がいなくても自分たちだけでできるようになってきました。たくましくなってきた二年生たち。これからも頑張ろう。

## 防犯教室

16日(火)に、相馬警察署の協力を得て、防犯教室を実施しました。1階に刃物を持った不審者が現れたという前提で行いました。

教室で、子どもたちは、放送で「大野っ子集会」という緊急事態を知らせる合い言葉が流れると、真剣に訓練に臨んでいました。犯人に顔を見せないで、教室の端に避難をすることも知りました。

全体会では、相馬警察署員さんから、事件に巻き込まれないための大切な話を聞きました。学校では、最近事件が多発しているのです、子どもたちに安全に過ごすための重要なことを継続して指導していきたいと思います。

